

Leerstand Heßstraße 23 - Zweckentfremdung

Der Bezirksausschuss Maxvorstadt stellt an das Amt für Wohnen und Migration folgende Fragen:

1. Ist dem Amt für Wohnen und Migration der Leerstand bekannt?
2. Wenn ja wurde ein Zweckentfremdungsverfahren eingeleitet?
3. Wird von Seiten des Amts für Wohnen und Migration eine Zwischennutzung angedacht bzw. sind dem Amt für Wohnen und Migration Pläne bekannt ob das Haus saniert oder abgerissen werden soll bzw. wann die Wohnungen für eine Nutzung wieder zur Verfügung stehen?

Begründung:

Das Objekt wurde nach Informationen aus der Nachbarschaft im Jahr 2021 zwangsversteigert und danach entmietet. Das Gebäude ist seit 2022 unbewohnt.

Antragssteller:

Gerhard Mittag